

10 Mai 2016

Ministre Hellot Matson Mampouya  
Ministère des postes et des télécommunications  
République du Congo

Monsieur Le Ministre,

Merci pour votre lettre informant le comité consultatif gouvernemental (GAC) de l'ICANN, de l'adhésion de la République du Congo.

Au nom du GAC, je souhaite la bienvenue à Mr. Missidimbazi Luc en tant que représentant officiel de la République du Congo au sein du GAC.

Je serai ravi de rencontrer Mr. Missidimbazi lors de la prochaine réunion du GAC qui se déroulera à Helsinki, Finlande du 27 au 30 Juin 2016.

Pour de plus amples informations au sujet du GAC, n'hésitez pas à vous rendre sur le site internet du GAC <http://gac.icann.org>.

Je reste à votre disposition, si vous avez des questions d'ordre logistique concernant le GAC, merci de bien vouloir vous adresser au secrétariat du GAC à [gacsec@gac.icann.org](mailto:gacsec@gac.icann.org).

Sincères salutations,



Thomas Schneider  
Président du comité consultatif gouvernemental (GAC)